

CCOO pide que se garantice la liquidez a las empresas

La secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero, ha señalado que la nueva subida del desempleo en Córdoba, atenuada por la celebración de la Semana Santa, demuestra que la reforma laboral “sólo tiene efectos nocivos”

Redacción

Miércoles 9 de mayo de 2012 - 12:47



CCOO ha pedido después de conocer los datos del desempleo del mes de abril en la provincia de Córdoba, que suman a la lista del paro a otras 503 personas, siendo ya 94.549 las desempleadas, que es necesario que se garantice “de una vez por todas”, el crédito a las empresas.

La secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero, ha indicado que la subida ha estado atenuada por la celebración de la Semana Santa y el inicio de las festividades de Mayo, pero aún así “es

preocupante que no se consiga frenar la escalada de desempleo y, sobre todo, que la contratación siga reduciéndose”.

En este sentido, Palmero ha indicado que además de la bajada de la contratación (-4.615 contratos que en marzo), uno de los aspectos que más preocupan al sindicato es que no se ataja la alta tasa de temporalidad, ya que de los 27.324 contratos firmados en abril sólo 629 fueron indefinidos.

Ante esta situación, el sindicato exige que se acabe con las políticas de austeridad y ajuste que sólo llevan a la depresión económica y social y, por tanto, “que se de marcha atrás en unos Presupuestos Generales del Estado (PGE) injustos e insolidarios”.

Asimismo, CCOO pide que se promuevan políticas de estímulos e inversión pública que favorezcan la actividad económica, incidiendo así en la creación y mantenimiento de empleos estables con la apertura de nuevos sectores productivos que permitan salir de esta situación de agonía productiva.

Además, la central sindical reclama una vez más que se de marcha atrás a una reforma laboral, “que sólo tiene efectos nocivos sobre los trabajadores y trabajadoras, y sobre el conjunto del país”.